



Superficie	310 m²
Référence	84199939
Prix	6 480 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Villa d'architecte se niche dans un cadre paisible et verdoyant près de la mer, dans l'un des quartiers recherchés de Sainte-Maxime. Implantée sur un vaste terrain arboré de 1579 m², cette propriété propose plus de 300 m² d'espace habitable, doté de finitions haut de gamme et élégantes. La pièce principale, spacieuse avec ses plus de 100 m², bénéficie d'une transition fluide entre intérieur et extérieur grâce à ses grandes baies vitrées. Une terrasse accueillante, une piscine et un jardin, prolongent le séjour, offrant un espace extérieur idéal. La villa comprend six chambres, dont deux de ...

This architect-designed villa nestles in a peaceful, leafy setting close to the sea, in one of Sainte-Maxime's sought-after districts. Set in a vast 1579 m² plot planted with trees, this property offers over 300 m² of living space, with elegant, top-of-the-range finishes. The spacious main room (over 100 m²) benefits from a seamless transition between indoors and outdoors thanks to its large picture windows. A welcoming terrace, swimming pool and garden extend the living room, providing an ideal outdoor space. The villa has six bedrooms, two of which are on the ground floor, each with its own ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr